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Форум

Развитие российской  высшей школы

26 августа в Санкт-Петербурге на базе ИТМО впервые состоялся форум «Развитие

высшего образования» с участием председателя Правительства Д.А. Медведева и

министра О.Ю. Васильевой. В мероприятии приняли участие ректоры и

представители профессорско-преподавательского состава более 60 ведущих вузов

из 71 региона России, представители министерств, ведомств и научной

общественности.

Волгоградскую область на форуме представляли ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН В.И. Лысак,

доцент кафедры ТМ С.Б. Гаманюк, доцент кафедры АУ А.В. Леонард, и.о. зав. кафедрой

САПРиПК М.В. Щербаков, начальник отдела учета и планирования

научно-исследовательской работы Ю.Н. Дубцов.

Участникам Форума было предложено принять участие на четырех дискуссионных

площадках, основными темами которых стали роль университетов в развитии регионов,

внедрение современных технологий и новых форм обучения в высшее образование, развитие

практико-ориентированного обучения, трудоустройство выпускников, развитие исследований

и инноваций, система аттестации научно-педагогических кадров.

После окончания работы площадок состоялась полуторачасовая встреча председателя

Правительства РФ Д.А. Медведева с модераторами секций, которые представили результаты

работы.

Следует отметить, что в данной встрече приняли участие новый Министр образования и

науки О.Ю. Васильева, полномочный представитель Президента РФ в Северо-Западном

федеральном округе Н.Н. Цуканов, губернатор Санкт-Петербурга Г.С. Полтавченко,

вице-президент Российской академии наук, нобелевский лауреат Ж.И. Алферов, ректоры

МГУ, СПбГУ и других российских вузов. Всего присутствовали 30 человек, в числе которых

был сотрудник ВолгГТУ, доцент кафедры «Технология материалов» С.Б. Гаманюк.

Говорил премьер-министр Д.А. Медведев о престиже российского образования: «Все мы

хотим, чтобы наше образование было лучшим в мире или, во всяком случае, одним из

лучших в мире, чтобы фразу «я получил высшее образование в России» произносили с

гордостью. Поэтому мне было бы интересно услышать и ваше мнение о том, где мы сейчас

находимся, какой у нас в настоящий момент имеется опыт по реформированию высшего

образования, все его позитивные и негативные стороны, для того чтобы нам учитывать это в

дальнейшей работе».

Важным вопросом, поднятым в ходе дискуссии с председателем Правительства РФ, стала

оплата труда научно-педагогических кадров: по словам участников форума, он тесно связан с

решением задачи повышения качества образования и внедрения инновационных технологий.
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В ходе обсуждения развития исследований и инноваций Дмитрий Анатольевич Медведев

отметил, что развитие науки невозможно без государственной поддержки. Поэтому наряду с

разработкой новых механизмов правительство постарается сохранить все существующие в

этой области программы: «У меня никаких сомнений нет: государственные задания должны

сохраняться».

Наш корр.
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